

Le dialogue échoue en Bolivie sans accords sur les prochaines élections



La Paz, 10 août (RHC)- Le dialogue politique national convoqué par la présidente du gouvernement de facto de la Bolivie, Jeanine Áñez, a pris fin par la proposition de former une commission pour explorer sur la date des élections le dialogue avec tous les secteurs et avancer vers la solution des conflits.

Cette rencontre a échoué de fait après qu'Áñez a proposé de signer l'acte d'acceptation de la date du 18 octobre pour la tenue des élections et elle a proposé de former une commission promouvant le dialogue avec les forces absentes à la réunion. Aucune des propositions n'a été définie.

Cependant, les candidats à la présidence de l'opposition ont reproché à la présidente putschiste d'avoir transformé son mandat transitoire en une candidature à la présidence.

Selon ses détracteurs c'est là la cause de la crise actuelle entre le Législatif et l'Exécutif qui empêche de faire face à la crise sanitaire et de résoudre le blocage de voies suite au changement de la date des élections.

Après l'intervention de la présidente et de Salvador Romero du TSE, la candidate d'ADN, Mary Cruz Bayá a fait face directement à Janine Áñez pour lui demander si elle devait parler d'elles comme

présidente ou comme candidate.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/231109-le-dialogue-echoue-en-bolivie-sans-accords-sur-les-prochaines-elections>



Radio Habana Cuba